
Buongiorno a tutti 

L'emozione che ho provato quando mi è stato comunicato di essere l’alfiere dell'Italia a Giochi Olimpici di Tokyo, con 

Jessica Rossi, è stata incredibile. Dentro di me sognavo questo ruolo dopo aver conquistato l'oro di Rio.   Confesso di 

essere orgoglioso, come persona e come sportivo e porterò dentro di me questa gioia per sempre. 

 

Ho rappresentato il mio Paese in molte occasioni, indossando la maglia azzurra, ma questa volta lo farò con la 

bandiera in mano, come espressione di un'eccellenza. Io, e tutti gli azzurri, abbiamo voglia di mostrare i nostri valori 

da veri italiani e vivremo l'Olimpiade, quella della ripartenza, con ancora più determinazione dopo aver affrontato una 

situazione pandemica molto difficile. 

 

Ci prepariamo a vivere quello che è il più grande evento sportivo al mondo con le più alte ambizioni ed estremo 

orgoglio per farvi vivere forti emozioni. 

Ringrazio chi mi ha permesso di essere qui oggi in veste di alfiere dell’Italia. 

 

Elia Viviani 

 


